

"耳の力"がぐんと伸びる 4・5歳。今が音楽の はじめどきです。



ヤマハは、シンガポールでも 音楽教室を開催しています。

ヤマハ音楽教室 幼児科の特徴

- さまざまな角度からの音楽体験
- "こころ"と"からだ"の発達段階に合わせたプログラム
- お友達と一緒だから楽しい
- 親子一緒だからもっと学べる

シンガポールの幼児科は、国内11か所にて、1・4・7・10月の年四回募集しています。無料トライアルレッスン、教室やお店のオープンハウスも開催していますので、もしご興味をお持ち頂けましたら、お気軽にお問合せください。

お問い合わせはこちら

お問い合わせはこちらをクリックしてください。



英数字半角。Question/Comments を日本語でご記載頂きますと、日本人 スタッフがお返事差し上げます。

よくあるお問い合わせ

Q. レッスンは英語ですか?

A. 英語です。講師は大きな声ではっきりとお伝えします。 シンガポールの子供たちと交流する機会にもなります。

Q. 保護者は同伴できますか?

A. 幼児科では、保護者の方にレッスン参加をお願いしています。 是非お子様と一緒にレッスンをお楽しみください。

Q. 日本のヤマハ音楽教室に通っていました、コース途中から入ることは可能ですか?

A. シンガポールでも、日本と同じテキスト(英語)とメソッドを使っています。日本で取り組まれていたテキスト部分を教えて頂ければ、同じ進度のコースを確認申し上げます。(グループレッスンですので、ちょうどよい進度とご都合の良い時間帯・場所のコースが見つかるまでお待ち頂くことがございます。)

Q. もうすぐ6歳になりますが、幼児科入会は可能ですか?

A. 初めてのお子様については、入会時に5歳半以下であることをお勧めしています。日本で幼児科に通われていたお子様は、凡そ7歳半までに幼児科2年間のカリキュラムを終えられることが目安になります。



ヤマハ幼児科についてもっと 詳しくお知りになりたい方は こちら











©YAMAHA MUSIC FOUNDA

コース詳細はこちらを ご覧下さい。



シンガポールの コース紹介です。



こちらは日本の 紹介ですので、 コース内容のみ ご参照ください。